

Look

Cremona homenajea a Gianfranco Ferré

La Fondazione Gianfranco Ferré le dedicará al diseñador una exposición en la ciudad italiana de Cremona, con más de 100 bocetos de sus diseños.

Modaes
16 mar 2017 - 05:00



La ciudad italiana Cremona estrenará esta primavera una exposición dedicada al diseñador **Gianfranco Ferré** a cargo de La Fondazione Gianfranco Ferré, y que abrirá sus puertas el 21 de abril hasta el 18 de junio.

La muestra que toma el nombre de *Un racconto nei disegni, Gianfranco Ferré*, exhibirá más de 100 bocetos del diseñador en el centro cultural Santa Maria della Pietà en la ciudad italiana de Cremona. La exposición destacará la creatividad y evolución en su forma de concebir y esbozar la ropa en una dirección más esencial, ya que el diseñador abandonó el realismo a favor de las figuras abstractas.

Los dibujos estarán divididos según afinidades temáticas o cromáticas en lugar de seguir un orden cronológico. En el centro de la exposición se destacará una pequeña

Modaes

sección de bocetos a gran escala, y una limitada gama de prendas del diseñador para mostrar la visión del diseñador en tres dimensiones: Formas, volúmenes y texturas.

La ciudad de Cremona organizará además una conferencia llamada *Gianfranco Ferré. Moda, un racconto nella música*, coincidiendo con el 450 aniversario del nacimiento del compositor italiano Claudio Monteverdi. La charla estará centrada en el papel de la música en el trabajo de **Gianfranco Ferré**, y se destacarán las bandas sonoras más importantes creadas para sus desfiles.